

Bandinfo



The **Booster** sind seit über 15 Jahren die heimischen Vertreter des heißen Rock'n'Roll und harten Beats der 60er Jahre. Ganz im Stil der großen britischen Bands aus Liverpool und Manchester lassen sie die goldenen Zeiten des Gitarrenrock in ihrem rotzfrechen Retro-Sound aufleben.

Aus alten Vox- und Fender-Röhrenverstärkern klingen liebevoll erhaltene historische Rickenbacker- und Fender-Gitarren, rhythmisch angetrieben von einem echten Arbitr-Schlagzeug.

The Booster sind Gitarrist Holger Späth an der 6- und 12-saitigen E-Gitarre, der wahrscheinlich dienstälteste Bassist der Region, Klaus Euler, sowie Ersatz-Ringo Klaus Graubner an Trommeln und Becken.

Das umfangreiche und abwechslungsreiche Programm mit Songs u.a. der Beatles, Rolling Stones, Kinks, Who, Rattles und Lords begeistert nicht nur junggebliebene Zeitzeugen, sondern ebenso deren Kinder und Enkel.

The Booster pflegen mit ihrer musikalischen Erfahrung und humorischen Anekdoten aus drei langen Musikerleben engen Publikumskontakt und fühlen sich auf der großen Openair-Bühne ebenso wohl wie in engen Clubs.

Referenzen:

Matinee im Wetzlarer Rosengärtchen
Musikalischer Sommer am Schiffenberg/Gießen
Hessentag in Wetzlar
Golden Oldies Festival in Wettenberg
Oldies-Club-Wetterau (OCW)
Rock im Park in Braunfels
Oldie Club, Wetterau
Rocktoberfest, Laimbach
Kleine Bühne, Wetzlar
Irish Pub, Gießen
u.v.m.

Weitere Informationen zur Band finden sich im Internet unter:

www.the-booster.de

<https://www.facebook.com/Boosterbeat>